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ATA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 16 de outubro de 

2012, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, abriu a reunião e comunicou que 

foi finalizada a política de investimentos elaborado juntamente com a 

assessoria da SP-PREVCOM; 

_ Após sanados os questionamentos e feitos os ajustes necessários, a política 

de investimentos foi aprovada para encaminhamento ao Conselho Deliberativo;  

_ A diretora administrativa, Karina Damião Hirano, apresentou planilha 

contendo o planejamento de compras e contratações, visando as novas 

instalações da nova sede da SP-PREVCOM; 

- Nessa planilha contem o “status” de cada contratação/aquisição e sua forma; 

- Posteriormente, o diretor-presidente comentou sobre reunião que será 

realizada com as consultorias atuarial e de sistemas e assessoria da SP-

PREVCOM para finalizar o simulador que será disponibilizado no site da 

Fundação. 

 


